



POUR SOURIRE EN CE DÉBUT D'ANNÉE... LA SECTION RNI VOUS RELATE UN TEST SIMPLE POUR DÉTECTER VOTRE ÉLECTRO-SENSIBILITÉ.

« Le docteur Gérard Dieuzaide propose, dans son livre « Les Maladies des ondes », un test qui, d'après son expérience professionnelle en cabinet, permettrait de détecter si une personne est très sensible aux champs électromagnétiques.

Pour réaliser ce test, nommé « Test des bras latéraux », le patient se tient debout, dos au mur, ses bras tombant de chaque côté de son corps. Il doit ensuite faire remonter lentement ses deux bras tendus en l'air, en même temps, le long de la tête. Un sujet « normal » arrive facilement à toucher ses oreilles avec ses bras (180°) : le médecin a constaté que les personnes électro-sensibles n'arrivent pas à lever leur bras plus haut qu'à l'horizontale (90°), certaines étant même bloquées à 45° »

Lue dans le N°6-2020 de « Magnétocopie », lettre d'information bimestrielle du groupe EDF sur les champs électriques et magnétiques de fréquence 50/60 Hz et la santé.

Testez et dites-nous si vous êtes électro-sensible ?

NE ME RACONTEZ PAS DE

Carabistouilles !

